



# Hokkaido, Alpes Japoneses y Fuji

Volcanes y montañas de Japón

01 - 16 AGO 2026 (16 días)

V5137



Tamaño del grupo: mediano (6 - 12 pax)

## VOLCANES Y MONTAÑAS DE JAPÓN

En este novedoso viaje a Japón combinamos la isla de Hokkaido, la isla norte, donde encontramos los paisajes más salvajes del país, con dos zonas privilegiadas de la isla principal: la primera, imprescindible e icónica, el Monte Fuji, la segunda, mucho menos conocida, los Alpes Japoneses, donde haremos un trekking que nos permitirá adentrarnos en lo más remoto y singular del país.

Así pues, volaremos a Sapporo en Hokkaido, para caminar por las zonas de Furano y Niseko, donde sorprende el contraste entre las zonas bajas, cubiertas de frondosos bosques de arces y ginkos, y las zonas altas, dominadas por volcanes, muchos de ellos activos. Ascenderemos varios de ellos y posteriormente volaremos a Tokio para viajar en tren a la zona de los Alpes Japoneses. Aquí realizaremos un trekking durmiendo en confortables refugios, en los que compartiremos la experiencia con otros montañeros japoneses.

Y finalmente, rendiremos el necesario tributo al Fuji, ascendiendo a su cima en compañía de los miles de japoneses que cada día lo intentan en el corto período estival en el que está permitido. Toda una experiencia que contrastará enormemente con la soledad de la que hemos disfrutado en Hokkaido y los Alpes.

## PROGRAMA

### 01 AGOSTO 2026

Vuelo a Hokkaido.

### 02 AGOSTO 2026

**Llegada a Hokkaido. Traslado a Chitose.**

Llegada del vuelo a la isla de Hokkaido y traslado a Chitose (15 min). Noche en hotel en Chitose.

### 03 AGOSTO 2026

Traslado al PN Goshiki. Ascensión a Chisenupuri y Nitonupuri.

Por la mañana haremos el traslado a las montañas de Niseko - Mount Yōtei-Zan (2h, 100 km) y llegaremos al punto de partida de la primera excursión que realizaremos en Japón. Desde Goshike Onsen ascenderemos al volcán Chisenupuri y el volcán Nitonupuri, dos estupendas atalayas para observar los valles cubiertos por densos bosques frondosos por el corazón de las montañas de la región de Niseko. Finalizaremos en un onsen donde podremos disfrutar de un baño en sus aguas termales. Alojamiento en la zona de Kutchán en apartamento / guesthouse.

## RUTAS

### **Ascensión a Chisenupuri y Nitonupuri Distancia: 15 km, Subida 995 m, Bajada 995 m**

Desde Goshike Onsen ascenderemos al volcán Chisenupuri y el volcán Nitonupuri, dos estupendas atalayas para observar los valles cubiertos por densos bosques frondosos por el corazón de las montañas de la región de Niseko. Nos adentraremos en un bosque casi selvático e impenetrable, a no ser por el sendero marcado, formado mayormente por Abedules, Tilos, Avellanos, Arces y Serbales. Desde aquí, y siguiendo a la sombra de la masa arbórea recorreremos rincones de gran belleza donde se mezclan el agua y la vegetación creando humedales poblados por una amplia variedad de aves y donde podremos recrearnos con la serenidad y quietud que trasmitten los paisajes "de postal" japoneses. Sinsenuma, Onnuma y Naganuma son los tres principales humedales que recorreremos.

## 04 AGOSTO 2026

### **Ascenso al volcán Yōtei-Zan (1.898 m).**

El Volcán Yōtei-Zan es considerado el "Monte Fuji del Norte". La montaña es un cono volcánico casi perfecto, circular y de pendientes fuertes pobladas por una densa vegetación adaptada a la altitud y a las copiosas nevadas del invierno. En sus partes bajas recorreremos bosques de abetos y según ascendamos aparecerán abedules y Tilos para dar paso a una vegetación de matorral de altura en las partes más altas. Alojamiento en la zona de Furano en hotel / guesthouse.

## RUTAS

### **Mount Yōtei-Zan Distancia: 13,5 km, Subida 1480 m, Bajada 1480 m**

La ascensión la realizaremos por su vertiente sur. Partiremos a cota 400 metros sobre el nivel del mar en dirección norte y este rumbo no lo abandonaremos hasta alcanzar la cumbre. La pendiente por la que progresaremos es bastante cómoda en cuanto a inclinación y el camino es evidente. Si que tendremos que prestar atención a la presencia de barro para no tener resbalones. Desde la cumbre tendremos, si el tiempo es favorable, una visión panorámica espectacular de toda la región de Niseko. Bordearemos el cráter por su sencilla cresta, descansaremos y emprenderemos el camino de regreso.

## 05 AGOSTO 2026

### **Parque Nacional Daisetsu - Zan. Ascenso al volcán Asahi-dake (2.290 m).**

Desde Furano nos desplazaremos al corazón del Parque Nacional de Daisetsu Zan (1 hora). El Asahi-dake (2.290 m), techo de Hokkaido y uno de los picos más emblemáticos del Parque Nacional Daisetsuzan, es un precioso volcán con forma de cono volcánico fragmentado en uno de sus flancos por una erupción volcánica muy explosiva que destruyó parte de su edificio volcánico. Su ascenso ofrece un paisaje dominado por fumarolas activas, laderas volcánicas y extensos campos de lava que recuerdan que se trata de un volcán todavía vivo. Al terminar la ruta podremos disfrutar de un agradable baño de aguas termales de un onsen. Alojamiento en la zona de Furano en hotel / guesthouse.

## RUTAS

### **Asahi-dake Distancia: 12 km, Subida 880 m, Bajada**

El primer tramo de la ascensión lo haremos en el funicular. Desde la estación superior empezaremos a caminar. Muy pronto encontraremos un pequeño lago rodeado de fumarolas volcánicas al pie del cono volcánico de este bello volcán. El camino gana pendiente y por una cresta alcanzaremos la cumbre. Desde la cima, y si el tiempo acompaña, las vistas serán espectaculares y podremos observar parte de la cadena montañosa que segmenta

Hokkaido en dos mitades. Continuaremos camino perdiendo algo de altura para recuperar altura de nuevo y llegar a otra cumbre de 2.185 metros. A partir de aquí bajaremos en dirección norte y noroeste bordeando el Asahi-dake por su cara norte. Desde el teleférico podremos optar por descender por este medio mecánico o bajar por un sendero hasta el aparcamiento. En nuestro camino nos adentraremos en un bosque muy cerrado de vegetación donde es habitual el avistamiento de ciervos.

## 06 AGOSTO 2026

### **Ascenso al volcán Tokachidake (2.077 m).**

El Tokachi-dake es uno de los volcanes más impresionantes y característicos del Parque Nacional Daisetsuzan, en Hokkaido. Con unos 2.077 m de altitud, destaca por su paisaje áspero y mineral, dominado por laderas de ceniza y fumarolas humeantes que transmiten una sensación de montaña viva. Su entorno es más árido y dramático que el de otras cumbres del parque. Para no perder las buenas costumbres, terminaremos la ruta visitando Fukiage onsen y descansando nuestros músculos en las aguas termales originadas en el volcán al que hemos ascendido. Tras el baño termal, traslado a Chitose (2 h,40 m,160 km). Alojamiento en Hotel en Chitose.

## RUTAS

### **Tokachidake Distancia: 12 km, Subida 1050 m, Bajada 1050 m**

Desde Fukiage onsen tomaremos el camino de ascenso hacia este humeante volcán, que tuvo su última erupción apenas hace treinta años. Los abedules y serbales nos darán sombra al comienzo de la ruta para darnos paso a un paisaje dominado por el mundo mineral según nos acercamos a las partes de mayor altitud. El sendero en su parte final, cerca ya de la cumbre, se convertirá en un paseo por un escenario lunar, donde las rocas y cenizas volcánicas, los neveros y las fumarolas sulfurosas serán las protagonistas del paisaje. Desde lo más alto podremos descender por el mismo camino hasta Fukiage onsen o, si las fuerzas nos acompañan, recorreremos la línea de cumbres hacia Biei Dake y descenderemos por un camino más al norte y algo más complicado hasta el lugar donde comenzamos la ruta.

## 07 AGOSTO 2026

### **Vuelo a Tokio y traslado a los Alpes Japoneses.**

Por la mañana nos trasladaremos al aeropuerto de Sapporo para coger el vuelo interno que nos llevará a Tokio. Una vez aterrizados viajaremos a los Alpes Japoneses. Por la tarde iniciaremos los preparativos para nuestro trekking. Matsumoto es una de las ciudades más agradables y culturales de la región de Nagano, situada a las puertas de los Alpes Japoneses del Norte. Es conocida especialmente por su castillo Matsumoto, uno de los pocos castillos originales que quedan en Japón y uno de los más bellos por su estructura negra y su foso. La ciudad combina un ambiente tranquilo, calles tradicionales, museos, galerías y una escena gastronómica destacada, con fácil acceso a onsen y a la montaña. Alojamiento en hotel en Matsumoto.

## 08 AGOSTO 2026

### **Trekking en los Alpes Japoneses. Etapa 1: Murodo a Goshiki-g-hara.**

La intrincada geografía de los Alpes Japoneses junto con los densos bosques que habitan tanto en las faldas de las montañas hasta prácticamente las cumbres hace que los accesos a las montañas no sean fáciles. Para ello, los japoneses no solo han desarrollado largos caminos, sino que también han construido ingeniosas infraestructuras para poder llegar a estos espacios naturales. Nosotros utilizaremos un conjunto de transportes desde Omachi hasta Murodo llamado "Tateyama Kurobe Alpine Route". Estos consistirán en un autobús, seguido de un tren eléctrico que recorre un largo túnel, atravesaremos la presa de Kurobe caminando, tomaremos un tren cremallera que recorre otro túnel, seguiremos ascendiendo en un teleférico y finalizaremos nuestra aproximación con otro autobús eléctrico también por un túnel. Este recorrido nos llevará aproximadamente un par de horas. Noche en refugio de montaña. Único refugio del itinerario que dispone de duchas estilo japonés.

## RUTAS

### **Murodo a Goshiki-g-hara Distancia: 6,5 km, Subida 660 m, Bajada 580 m**

Partiremos de Murodo en dirección sur para alcanzar un cordal montañoso que será nuestro compañero buena parte de la jornada. Atrás, dejaremos un conjunto de cimas y lagos de marcado carácter alpino y que es muy frecuentado por los japoneses en los meses de verano. Desde el punto más alto del camino y muy pronto, ya podremos ver a lo lejos el primer refugio. También podremos observar que, aunque parece cercano, la complejidad del terreno con continúas subidas y bajadas no nos deja ver la totalidad del camino quedando más recorrido del que aparentemente apreciábamos. La llegada al refugio se hará atravesando una zona relativamente plana colmatada de plantas y flores. Durante estos metros finales caminaremos por plataformas de madera para proteger el terreno de la erosión de nuestras pisadas.

## 09 AGOSTO 2026

### Trekking en los Alpes Japoneses. Etapa 2- Goshiki-g-hara - Refugio Suggonokko- Goshiki-g-hara.

Continuaremos por el cordal principal por la cadena montañosa de los Alpes Japoneses. No nos llevará mucho tiempo alcanzar la primera de varias cumbres sucesivas que iremos atravesando hasta que lleguemos el refugio Suggonokko. Almorzaremos en el refugio y regresaremos por el mismo camino. Al ser el mismo camino el de ida y vuelta, es viable acortar la etapa para el que lo necesite. Noche en refugio de montaña.

## RUTAS

**Goshiki-g-hara - Refugio Suggonokko - Goshiki-g-hara Distancia: 12,5 km, Subida 1420 m, Bajada 1420 m**

## 10 AGOSTO 2026

### Trekking en los Alpes Japoneses. Etapa 3: Goshiki-g-hara - Tateyama (3.015 m) - Murodo. Traslado a Matsumoto.

Realizaremos el recorrido en sentido inverso para alcanzar de nuevo Murodo. Ya que empezaremos a caminar tras el desayuno, tendremos tiempo de alargar la etapa y ascender el Tateyama (3.015 m) que es uno de los picos más sagrados y emblemáticos de los Alpes del Norte de Japón (Hida) y forma parte de la espectacular ruta alpina Tateyama-Kurobe. Es considerado, junto con el Fuji y el Hakusan, una de las tres montañas sagradas de Japón. Alojamiento en hotel en Matsumoto.

## RUTAS

**Goshiki-g-hara - Tateyama (3.015 m) - Murodo Distancia: 9,5 km, Subida 940 m, Bajada 1010 m**

## 11 AGOSTO 2026

### Alpes Japoneses. Monte Kasumizawa-dake.

Última jornada de nuestro viaje en los Alpes Japoneses. Desde Kamikochi haremos una interesante excursión a una de las cumbres secundarias del Monte Kasumizawa-dake. Kamikochi es un espectacular valle alpino situado en el corazón de los Alpes Japoneses, en la prefectura de Nagano. Rodeado de montañas de más de 3.000 metros, ríos cristalinos y frondosos bosques, es uno de los destinos de montaña más famosos y accesibles de Japón. Si por algo es famoso Kamikochi es por la presencia de monos y de osos negros. Tras la excursión regresaremos a Matsumoto. Alojamiento en hotel en Matsumoto.

## RUTAS

**Kamikochi - Monte Kasumizawa-dake Distancia: 16 km, Subida 1200 m, Bajada 1200 m**

Tras alcanzar Kamikochi en autobús iniciaremos la excursión recorriendo un camino sin apenas desnivel hasta dejar atrás río Azusa-gawa para girar hacia el sur y ascender hasta el Tokugo-toge Pass (2.160 m). Desde allí cambiamos de dirección hacia el oeste para llegar a alguna cima secundaria del Monte Kasumizawa-dake. El regreso lo haremos por el mismo camino hasta alcanzar el fondo de valle de Kamikochi y el último tramo lo

haremos por la otra orilla del río donde haremos una inspección a la búsqueda de monos que en esta zona se mueven a sus anchas. ¡Será el original broche final de la jornada!

## 12 AGOSTO 2026

### **Traslado al Monte Fuji. Aokigahara (bosque de los suicidas).**

Llega el día de conocer uno de los lugares más célebres y famosos de Japón, el Monte Fuji. Sin lugar a duda, el protagonismo lo tiene este volcán que es la montaña más alta del país, pero no nos olvidemos que este lugar no sería del todo lo que es sin la presencia de los frondosos bosques y de los Cinco lagos que lo rodean, generando un paisaje de gran belleza y con muchas opciones para el senderismo y otras actividades al aire libre.

Almorzaremos algo ligero a orillas del lago Saiko y realizaremos una excursión de un par de horas en el Aokigahara (bosque de los suicidas). Por la tarde haremos una visita a esta pequeña aldea que fue devastada por una inundación y que fue reconstruida al estilo tradicional. Podremos ver las construcciones de las casas con maderas y tejados de bambú al estilo tradicional. Será un buen momento para poder comprar algún recuerdo de la zona ya que la realidad es que este lugar se ha convertido en un pequeño bazar de venta de cerámica, telas etc. Alojamiento en hotel/guesthouse en el valle.

## RUTAS

### **El Bosque de los Suicidas y la Cueva del Viento Distancia: 9 km, Subida 115 m, Bajada 115 m**

Sin salir de los caminos, no tendremos problemas para caminar sobre una superficie de coladas volcánicas que han colapsado generando un terreno irregular. El bosque tiene una asociación histórica con demonios de la mitología japonesa, y hay poemas de 1.000 años de antigüedad que indican que el bosque está maldito.

## 13 AGOSTO 2026

### **Ascenso al Fuji (3.776 m) por la ruta Yoshida.**

Ascenso por "Yoshida Trail" en la vertiente norte del volcán. En autobús público nos trasladaremos a la "5<sup>a</sup> estación" donde iniciaremos el ascenso. Aunque hay otras vertientes, esta es la ruta de acceso más sencillo en transporte público y, por otra parte, tiene más atractivos desde un punto de vista paisajístico. Da igual la vertiente escogida ya que siempre encontraremos gente durante el ascenso, siendo imposible la subida en solitario. Alojamiento en guesthouse / hotel.

## RUTAS

### **Monte Fuji por la ruta Yoshida Distancia: 16 km, Subida 1500 m, Bajada 1500 m**

En autobús público nos trasladaremos a la "5<sup>a</sup> estación" donde iniciaremos el ascenso. El camino es bueno y va ganando altura en continuo zigzag. Iremos pasando pequeños refugios donde hay gente que pasa noche para hacer más suave la subida. No consideramos esta opción porque el camino a la cumbre no es tan largo y porque en los refugios no se descansa y los olores de las letrinas, comidas etc. no hace agradable pasar la noche en ellos. Inevitablemente iremos acompañados por otras personas que al igual que nosotros aspiran a alcanzar la cima. Alcanzaremos la cumbre, nos haremos las fotos de rigor y caminaremos alrededor de todo el cráter para tener unas vistas de 360º alrededor del Monte Fuji. El descenso lo realizaremos por la misma vertiente, pero por otro camino el cual es más cómodo que el de subida y nos permite regresar sin demasiados esfuerzos.

## 14 AGOSTO 2026

### **Traslado en tren a Tokio. Visita de la ciudad.**

Tokio es una metrópolis vibrante donde la tradición ancestral y la vanguardia tecnológica conviven en perfecto equilibrio. Desde templos tranquilos en rincones históricos hasta rascacielos futuristas y barrios llenos de energía, cada distrito tiene su propio mundo.

## 15 AGOSTO 2026

## Vuelo de regreso.

En función del horario del vuelo, podremos proseguir la visita de Tokio hasta la hora en la que nos tengamos que desplazar al aeropuerto.

## 16 AGOSTO 2026

Llegada del vuelo.

## INFORMACIÓN

**Precio sin vuelo:** 2.695 €

### Alojamientos:

Hotel \*\*\* Route-Inn Chitose Ekimae en Chitose.  
Hotel Login Niseko y JL House Kutchan en Kutchan  
Furano Ezo en Furano  
Toyoko Inn Matsumoto Ekimae Hommachi en Matsumoto  
Hotel Haostay en el Fuji  
Sotetsu Fresa Inn Kyobashi en Tokio

En Furano el baño es compartido  
Suplemento individual (salvo dos noches en refugio): + 370 €

### Comidas:

Media pensión incluida en los refugios de los Alpes Japoneses (2 días)  
Desayuno incluido (7 días)

### Transporte:

Transporte privado durante toda la estancia en Hokkaido  
Traslado Matsumoto a base de acceso a Kamicochi, ida y vuelta.  
Bus privado en la zona del Fuji (día 12 del programa)  
Bus regular para la excursión del Monte Fuji  
Ver transporte público no incluido en el apartado correspondiente.

## GUÍAS PREVISTOS

Vicente Manzaneque

## OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Sapporo. Las mejores opciones son las siguientes:

## **Vuelo desde Madrid. 1.300,00 € a 29/01/2026 Tasa de compra: 40,00 €**

### **Ida**

China Eastern MU0710 | 01/08/2026 11:05 MAD Madrid -- 02/08/2026 05:50 PVG Shanghai  
China Eastern MU0279 | 02/08/2026 08:00 PVG Shanghai -- 02/08/2026 12:30 CTS Sapporo New Chitose

### **Interno**

Peach MM0570 | 07/08/2026 10:00 CTS Sapporo New Chitose -- 07/08/2026 11:45 NRT Tokio Narita

### **Vuelta**

China Eastern MU8634 | 15/08/2026 17:10 HND Tokio Haneda -- 15/08/2026 19:50 PVG Shanghai  
China Eastern MU0709 | 16/08/2026 00:45 PVG Shanghai -- 16/08/2026 08:40 MAD Madrid

## **Vuelo desde Barcelona. 1.300,00 € a 29/01/2026 Tasa de compra: 40,00 €**

### **Ida**

China Eastern MU0250 | 01/08/2026 10:55 BCN Barcelona -- 02/08/2026 05:30 PVG Shanghai  
China Eastern MU0279 | 02/08/2026 08:00 PVG Shanghai -- 02/08/2026 12:30 CTS Sapporo New Chitose

### **Interno**

Peach MM0570 | 01/08/2026 10:00 CTS Sapporo New Chitose -- 01/08/2026 11:45 NRT Tokio Narita

### **Vuelta**

China Eastern MU0540 | 15/08/2026 20:00 HND Tokio Haneda -- 15/08/2026 22:10 PVG Shanghai  
China Eastern MU0249 | 16/08/2026 00:40 PVG Shanghai -- 16/08/2026 08:05 BCN Barcelona

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

## **SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN**

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlas en el aeropuerto.  
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.

Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

## EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría  
Guías de Geographica

## EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta  
Bebidas no incluidas en los menús concertados

### Traslados internos no incluidos (total 257 € aprox.):

Traslado aeropuerto Tokio-Matsumoto (día 7). Coste 2025, 75 €

Traslado Matsumot-Murudo (día 8 y 10). Coste 2025, 122 €

Traslado base Kamikochi-Kamicochi (día 8 y 10). Coste 20 € aprox.

Traslado Matsumoto-Fuji. Coste 30 € aprox.

Traslado Fuji Tokio. Coste 30 € aprox.

Traslados internos en Tokio en metro.

Traslado de vuelta Tokio-Aeropuerto Tokio. Coste 2025 entre 10 y 25 € aprox.

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

## DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

Pasaporte en vigor

## INFORMACIONES PRÁCTICAS

### Equipaje

Ten en cuenta que parte de este viaje se hace en transporte público por lo que te recomendamos llevar un equipaje fácil de manejar.

### Enchufes y voltaje

Lleva adaptadores para enchufes tipo A y B. La corriente es a 100 V por lo que los cargadores de móviles y cámaras funcionan pero serán más lentos en cargar.

### Dinero, cambio de divisas y uso de tarjetas

Te recomendamos llevar entre 400 y 500 euros para cambiar allí. Puedes cambiar en el aeropuerto de llegada, en Kioto y Tokio. Se puede pagar con tarjeta en la mayoría de comercios y restaurantes pero no en los negocios más locales.

### WiFi

Prácticamente todos los alojamientos del viaje tienen cobertura WiFi. Para los que no tengan y para los períodos en el exterior, recomendamos la compra de cualquiera de las variadas tarjetas SIM o eSIM que puedes encontrar en Internet o en el propio país.

### Habitaciones de tipo japonés

Son habitaciones diáfanas con suelo de tatami y futones que se guardan en los armarios y solo se extienden para

dormir.

### Almuerzos y cenas

Las cenas que no se incluyen se realizarán en restaurantes locales bastante económicos (forma parte del encanto de este viaje). También hay tres noches que se puede cocinar en los alojamientos, de esa forma se economiza y no es necesario cenar siempre fuera.

En cuanto al almuerzo, hay una buena oferta de comida preparada, sana y de calidad en los supermercados para llevar.

## SEGURO INCLUIDO

El precio base del viaje no incluye ningún seguro.

## SEGUROS OPCIONALES

Para este destino es obligatorio contar con un seguro de viaje. Si no lo tienes puedes añadir a tu reserva el que ofrecemos a continuación, que se puede complementar opcionalmente con cobertura de anulación.

### SEGURO DE VIAJE IRIS GLOBAL

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.

Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

### Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: **hasta 200.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

### En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de **Iris Global: 915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de información completa sobre nuestras pólizas en el apartado [Seguros](#) de la pestaña "Info General" de la web.

## SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €** de capital asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar para viajes en Europa y ribereños del Mediterráneo.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 horas en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada

a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

[Ver causas de anulación.](#)

## CONDICIONES

### CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 539,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 11/07/2026.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

### BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica combre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

### CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

#### 1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

#### 2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 12/07/2026 a 22/07/2026: Gastos de cancelación de 1.078,00 €
- De 23/07/2026 a 27/07/2026: Gastos de cancelación de 1.617,00 €
- De 28/07/2026 a 29/07/2026: Gastos de cancelación de 2.156,00 €
- De 30/07/2026 a 01/08/2026: Gastos de cancelación de 2.695,00 €

#### 3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresar posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

### DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

### VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

## FORMAS DE PAGO

### CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

### POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

## DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.